

El Grupo Agbar cierra el año 2002 con un incremento del 31,8% en el resultado neto consolidado

?? El Grupo Agbar ha aumentado su beneficio en 2002 en un 31,8% en relación con el año anterior. El resultado se sitúa en 132,7 millones de euros e incluye tanto la plusvalía por la venta del 24,6% de Adeslas al grupo francés Médéric, como el total saneamiento de sus inversiones en Argentina.

El Grupo Agbar ha alcanzado una Cifra de Negocios consolidada de 2.555,7 millones de euros, con un aumento del 2,5% respecto del ejercicio anterior. Sin tener en cuenta el nivel de ingresos aportado al Grupo por las sociedades americanas, impactadas por la devaluación de las monedas del área, el incremento interanual de negocio consolidado se sitúa en el 11,5%. El volumen de actividad del Grupo se concentra eminentemente en los mercados español y de la Unión Europea que representan el 90,7% del giro del Grupo. El peso de las actividades desarrolladas en los mercados americanos se limita exclusivamente al 9,3%.

En los resultados del ejercicio 2002 cerrado se incluye la plusvalía proveniente de la enajenación del 24,6% de Adeslas, cabecera del sector de Asistencia Sanitaria del Grupo, a la compañía francesa Médéric por un importe de 162,3 millones de euros.

Asimismo, en este ejercicio el Grupo Agbar ha procedido al saneamiento de la totalidad de sus inversiones en Argentina y a su vez ha constituido provisiones hasta totalizar el importe de todas las obligaciones que contractualmente pudieran ser exigidas en relación con sus negocios en ese país. Con ello, el Grupo Agbar dispone al cierre de 2002 de unas provisiones por 216 millones de euros a fin de cubrir la máxima pérdida que las operaciones argentinas pueden llegar a ocasionarle en el futuro. Si bien esta cobertura ha sido cuantificada

bajo una óptica de total prudencia valorativa con el fin de presentar unos estados contables indiscutiblemente saneados, el Grupo Agbar está convencido de que tendrá una importante recuperación, atendido que las concesiones de suministro de agua son a largo plazo y que se recurrirá a los mecanismos de defensa de los que se dispone.

El Grupo Agbar ha alcanzado un Resultado Neto, después de impuestos y de minoritarios, de 132,7 millones de euros, con un crecimiento del 31,8% respecto a diciembre de 2001.

Las inversiones consolidadas al cierre de 2002 ascienden a 462,0 millones de euros y el endeudamiento neto totaliza 1.311,1 millones de euros (1.232,9 millones de euros en 2001). Dicho nivel sitúa el ratio de endeudamiento neto en el 50% sobre el total de capitales empleados y refleja la solidez patrimonial que caracteriza al Grupo.

Barcelona, 21 de febrero de 2003